

# *Destaca hospital artemiseño en la obtención de plasma*

---



oct (RHC) El Banco de Sangre del Hospital Comandante Pinares, del artemiseño municipio de San Cristóbal, resalta en esta provincia por la obtención de plasma con destino a la industria, que posteriormente se emplea en la producción de fármacos, algunos de ellos con carácter exportable.

La doctora Celia de los Ángeles Rodríguez, responsable de esta área en la provincia, significó la eficiencia del colectivo que allí labora y el rigor que mantiene en el proceso de entrevista a los posibles donantes, imprescindible para disminuir el por ciento de rechazos de los componentes de la sangre.

Cuenta la entidad con una máquina de plasmaferisis con capacidad para 58 litros, y dispone de unos 35 donantes para este proceder, aunque se hacen los análisis correspondientes para incrementar la cifra, cuyos aspirantes, entre 20 y 59 años de edad y un peso superior a los 57 kilogramos, son sometidos a estrictos controles de sus antecedentes patológicos.

El Comandante Pinares tiene además unos 50 donantes controlados con los llamados grupos sanguíneos RH negativo, que facilita una respuesta rápida ante emergencias con pacientes que así lo requieran, mencionó Rodríguez.

Decisivo en los resultados que muestra la instalación ha sido el trabajo de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), con su capacidad movilizadora para mantener los indicadores en esta humanitaria

tarea, dijo la especialista

Según datos de la Organización Panamericana y Mundial de la Salud, Cuba se encuentra dentro de los 12 países de las Américas en que la totalidad de las donaciones de sangre ocurre de manera voluntaria, con regularidad y carente de remuneración, un acto noble que sin dudas salva vidas. **(Fuente/ACN)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/143328-destaca-hospital-artemiseno-en-la-obtencion-de-plasma>



**Radio Habana Cuba**